



Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 14.11.2018

02.11.2018

Lärm durch den Einsatz von Laubbläsern

Der Einsatz von Laubbläsern im Herbst ist im gesamten Stadtgebiet gängige Praxis. Hierdurch entsteht eine nicht unerhebliche Lärmbelastung für die Anwohnerinnen und Anwohner.

Wir möchten die Verwaltung fragen:

1. Gibt es gesetzliche Einschränkungen bei der werktäglichen Nutzung von Laubbläsern?
2. Wenn ja, werden diese kontrolliert?
3. Verwendet der Entsorgungsbetrieb Mainz akkubetriebene Laubbläser?

Clauss (SPD)

....., Fraktionssprecherin